



Denair Unified School District

Community • Excellence • Commitment

3460 Lester Road • Denair, CA 95316
209-632-7514 • Fax 209-632-9194

28 de Octubre de 2020

Queridos Padres y Guardianes,

En previsión de que el Condado de Stanislaus se mude al Nivel Rojo y con la dirección de la Junta Directiva del DUSD el 8 de Octubre de 2020, la administración del distrito, los directores y el personal escolar han estado trabajando juntos no solo para reabrir las escuelas de manera segura para todos, sino también para diseñar una instrucción que funciona tanto para familias de aprendizaje en persona como a distancia.

Gracias a todos los que completaron el proceso de registro para ayudarnos con nuestra planificación para reabrir escuelas en el Distrito Escolar Unificado de Denair. Hasta esta mañana, hemos recibido respuestas del 86% de nuestras familias, el 54% solicita un modelo híbrido y el 46% solicita solo aprendizaje a distancia. ¿Qué es lo siguiente?

La primera fase de nuestra reapertura ya está en curso. En todos los niveles de grado, los estudiantes que cumplen con ciertos criterios han sido invitados a regresar al campus en módulos de aprendizaje. Estos módulos de aprendizaje brindan apoyo y / o instrucción para los estudiantes con mayor riesgo de pérdida de aprendizaje. A partir del 2 de Noviembre, tendremos alrededor del 30% de nuestros estudiantes aprendiendo en el campus algunos días a la semana.

El siguiente paso es implementar el aprendizaje híbrido en DECA. Queremos que los padres sepan que estamos tratando de hacer esto con la menor interrupción posible en la composición de la clase, pero en algunos casos los cambios son inevitables. Tenemos la intención de incorporar gradualmente el aprendizaje en persona por nivel de grado o rango de grado desde ahora hasta las vacaciones de invierno. Habrá más información la próxima semana a medida que se ultimen los detalles.

Cumplir con la orientación de cohortes en DMS y DHS es significativamente más complicado que en la escuela primaria. Continuamos desarrollando ideas que permitirán a nuestros estudiantes regresar a la escuela al menos a tiempo parcial, pero por ahora nuestros estudiantes de secundaria y preparatoria permanecerán en educación a distancia. Los estudiantes que cumplan con ciertos criterios continuarán participando en módulos de aprendizaje en el campus según corresponda.

La Junta de Gobierno del DUSD tomará medidas sobre nuestros planes de reapertura en una reunión especial de la Junta el 5 de noviembre de 2020 a las 5 pm. Si bien los fideicomisarios se reunirán en persona, para cumplir con las pautas de distanciamiento físico, el público puede unirse a la reunión a través del enlace Zoom publicado en el sitio web del distrito y en la agenda de la reunión, que se publicará el lunes 2 de Noviembre.

Gracias por su paciencia y apoyo mientras avanzamos de manera segura para los estudiantes y el personal.

Sinceramente,

Terry Metzger
Superintendente